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Se escriben con:

los verbos terminados en -cer, -cir, -ciar. Excepciones: ser y coser, 
toser, asir y sus derivados, además de anestesiar, ansiar, extasiar y lisiar.

las terminaciones -ancia, -ancio, -encia, -encio. 
Excepciones: ansia, Hortensia y Asensio(a).

en las formas del plural, la z del singular 
se transforma en c por ir seguida de e: lápiz-lápices.

en la conjugación de los verbos terminados en 
-izar, la z se transforma en c cuando la desinencia 
empieza por e: analizar, pero analicemos.

las terminaciones -anza, -azgo (‘cargo o dignidad’), 
-ez y -eza (designan cualidades), -azo y -aza 
(valor aumentativo o despectivo o que denotan 
golpe o daño) y -(e)z (de apellidos patronímicos).

las palabras que empiezan por tra(n)s-, des-, dis-, iso-, 
(p)sic(o)-, sobre-, super-, as-, es-, is-, os- y la secuencia us.

las terminaciones -ismo, -ista, -ístico, -ísimo (que forman 
adjetivos en grado superlativo), y -ésimo (que forma 
numerales y fraccionarios). Excepciones: décimo/ma 
y sus derivados.

las terminaciones -asco/a, -esco/a, -isco/a, -osco/a. 
Excepciones: bizco, blanquizca, pellizco, pizca.

las terminaciones -ense (de gentilicios) y -oso/a. 
Excepciones: pozo, mozo/za.
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